

Die Vorsitzende, Abg. Bähr-Losse griff den im Protokoll der Sitzung des Fachbeirats dokumentierten Vorschlag auf, Anforderungen an Barrierefreiheit bei einer finanziellen Förderung zur Bedingung zu machen. Dieser Hinweis sei ebenfalls auf Bundes- und Landesebene anzustoßen.

Abg. Herchenbach-Herweg bedankte sich beim Inklusionsfachbeirat. Das Protokoll spiegele die gute Arbeit des Fachbeirates wieder. Sie halte ähnlich gut strukturierte Arbeitsweisen auch in den Kommunen für wünschenswert und freue sich auf den gemeinsamen Termin im Januar 2020.

Abg. Haselier ergänzte, beim Treffen am 16.01.2020 könnten Mitglieder des Fachbeirates mit Vertretern der Fraktionen in institutionalisierter Form gemeinsam in den Gedankenaustausch gehen. Auch er dankte für den vorliegenden Bericht und die Arbeit des Fachbeirates